

Fecha 09.04.2018	Sección Empresas	Página 18
----------------------------	----------------------------	---------------------

COMERCIO-INVERSIÓN

Mexicanos suman con el TLCAN: The Mission

La migración de trabajadores mexicanos a Texas, no desplaza mano de obra, sino que genera empleos adicionales, según las conclusiones de The Mission Foods Texas-Mexico Center y presentadas en su primer Simposio realizado en la CDMX.

Con datos del INEGI y del Sistema Estadístico Federal de Estados Unidos, el profesor investigador del Centro, Raymond Robertson, concluyó que, mientras en el periodo 1987-1994 los trabajadores mexicanos y estadounidenses competían por los mismos empleos, a partir del TLCAN esto cambió y actualmente ambos grupos se complementan y actúan como una unidad conjunta de producción.

“Sabemos que Texas es líder en fortalecer la cooperación entre vecinos. Y con éste centro se reafirma nuestra convicción de que trabajando unidos seguiremos

elevando y mejorando la relación México-Texas-Estados Unidos”, aseveró **Juan González Moreno**, CEO de **Gruma**, durante el Simposio de The Mission Foods Texas-Mexico Center.

En el 2016 González Moreno y el presidente de la Universidad Metodista del Sur de Texas, Gerald Turner, firmaron el acuerdo para crear The Mission Foods Texas-Mexico Center.

— Redacción



PRESENCIA. González Moreno, CEO de Gruma [al centro] estuvo en el Simposio.

